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 	Com base no Regimento Interno da Casa de Leis, que prev? a comunica??o por escrito e com
anteced?ncia m?nima de 24 horas para a convoca??o dos vereadores para as sess?es
extraordin?rias, os parlamentares Expedito Vieira de Andrade Filho, Jonildo de Castro Muzi e
Rog?rio C?sar solicitaram ? Mesa Diretora da C?mara a anula??o da reuni?o do dia 30 de
dezembro de 2014. Na ocasi?o, foi realizada uma extraordin?ria que colocou em vota??o o projeto
de Lei para municipalizar a emiss?o de licen?a ambiental para empreendimentos. 

 	A pauta aprovada na ?ltima sess?o de 2014 ? considerada muito pol?mica pelos vereadores, e
tamb?m ? raz?o para a anula??o da sess?o extraordin?ria. O projeto de Lei recebeu 15 emendas,
sendo 13 delas aprovadas, e teve o parecer contr?rio da Procuradoria e de alguns vereadores, que
indicaram a falta de servidores qualificados para o procedimento e o aumento dos gastos p?blicos,
uma vez que o servi?o dever? ser terceirizado. 
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 	?Eu j? passei por uma anula??o de sess?o quando fui Presidente desta Casa em outro mandato, e
sei que estamos abertos a erros. Mas n?s, vereadores, t?nhamos feito um acordo de n?o votarmos o
projeto naquele momento, o que n?o foi cumprido. E, pelo contr?rio, alguns vereadores assinaram a
convoca??o de ?ltima hora para o dia 30. Assim, eu gostaria que a Mesa avaliasse essa situa??o.
Se for preciso, eu vou protocolar uma den?ncia no Tribunal de Contas porque precisamos
resguardar as prioridades do munic?pio?, analisou o vereador Jonildo, que lembrou que, caso a
convoca??o tivesse seguido o protocolo, o resultado da vota??o poderia ter sido diferente. 

 	Pol?mica 

 	Ainda de acordo com os parlamentares contr?rios ? aprova??o do projeto, a emiss?o de licen?as
ambientais por parte da gest?o municipal (o que antes era feito pelo Governo do Estado) vai gerar
R$ 180 mil de gastos para o munic?pio por ano com m?o de obra. Al?m disso, os gastos n?o foram
contemplados no Plano Plurianual (PPA) nem na Lei de Diretrizes Or?ament?rias (LDO). 

 	?N?o temos funcion?rio para exercer essa fun??o, n?o temos equipe t?cnica ou engenheiro
ambiental para analisar os projetos de empreendimentos que precisam do licenciamento. Al?m
disso, verifiquei que j? existe um processo de terceiriza??o desses servi?os, o que vai gerar mais
custos para o munic?pio?, analisou o vereador Rog?rio C?zar. 

 	   

 	O Presidente da C?mara, Jos? Marcos de Moraes, informou que a Mesa Diretora far? as an?lises e
realizar? os procedimentos cab?veis a este assunto e se pronunciar? nas pr?ximas sess?es
ordin?rias. 

AUTENTICAÇÃO

3126eab4b08645a5bcd1ca5272f4e3b8
https://camaraiuna.es.gov.br/noticia/2015/03/vereadores-solicitam-anulacao-de-sessao-extraordinaria.html

Avenida Presidente Vargas, n.124, Centro, Iúna/ES, 29.390-000 Página 2
camaraiuna.es.gov.br | contato@camaraiuna.es.gov.br | (28) 3545-1458 | (28) 3545-1996 | 


